



# INVITATION PRESSE

PROVINCE SUD

28 avril 2023

## Lancement de la quatrième édition *Mon idée pour ma Province*



Sonia Backès, la présidente de l'assemblée de la province Sud et Naïa Wateou, présidente de la commission provinciale du développement économique, ont le plaisir de vous convier à un point presse, à l'occasion du lancement du dispositif *Mon idée pour ma Province* édition 2024,

**mardi 2 mai à 10 h 30,**  
**au 4<sup>ème</sup> étage du Centre Administratif 2 de la Province Sud (CAPS 2)**  
**(8 route des Artifices - Baie de la Moselle).**

Pour la 4<sup>e</sup> année consécutive, la collectivité invite ses habitants, à participer à *Mon idée pour ma Province*. C'est l'occasion pour les citoyens de la province Sud de proposer des projets d'utilité publique, dans le champ des compétences provinciales, répondant à un intérêt général, et contribuant à l'amélioration du cadre de vie.

Cette année, dans une volonté constante d'améliorer le dispositif, l'exécutif provincial l'a étendu aux entreprises incluses dans le périmètre de l'économie sociale et solidaire.

L'initiative du budget participatif entend répondre à une double préoccupation :

- **Renouveler la participation citoyenne** à travers un engagement simple : *vous proposez vos idées, nous les réalisons*
- **Faire bénéficier la province Sud de l'expertise d'usage** de ses habitants, en échange d'un accompagnement technique par les services provinciaux.

### CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.

